



●夏祭り開催のご案内

本年も、夏祭りを開催致します。
盆踊り・屋台など楽しさイッパイ。

お子様にはヨーヨー風船釣りをお
楽しみ頂けます。



「お年寄りと一緒にゲームをしよう～！」も開
催致します。

(16:00～17:00・受付15:45～)

※駐車場は、台数に限りがありますので、乗
り合わせをお願い致します。

●避難訓練を行いました

あい寿の丘では、夜間想定の火災避難訓練
ひだまりでは、昼間想定の火災避難訓練を実
施しました。

緊急時対応方法・消火器の使い方など、一
つ一つ確認しながら訓練を実施しました。

火災が起きた場合に迅速な対
応ができるようにする事も必要で
すが、まずは火事を起こさない事
にも十分気をつけたいと思います。



●ひだまりでの習字

九九・ことわざなど勉学に関心のある91歳のご利用者様です。今日は習字を進めてみ
ました。筆をお渡しすると、すらすらと書き始められました。

一服されている時に「字がお上手ですね」とお伝えすると、「そうでもないよ。疲れた
な～」とおっしゃるものの、すぐに筆を握り何枚もの作品を書いてくださいました。
今度は習字教室を行って頂く予定です。



あい寿の丘 ほっかほか

ふれあいホットニュース

2013年7月 七夕号



七夕会を楽しみました

七夕に向け、各施設ごとに裏庭から笹を用意し、お願い事を書いた短冊で飾り付
けを行いました。

七夕会では、歌や紙芝居を楽しみ、お願い事が叶うようにお祈りをしました。



100歳のお誕生日を迎えられました

あい寿の丘最高齢の方が7月で100歳
を迎えられました。

おめでとうございます。

いつも「ありがとう」と手を合わせて、
お祈りをして下さっております。

これからも、ずっと笑顔を見せて頂ける
ように、そばに寄り添わせて頂けたらと思
います。



●小学生とおすもうさんの交流会

豊浜小学校様より、「小学生とおすもうさんの交流会に参加しませんか」と声をかけて頂きましたので、ご利用者の皆さんで見学に出かけました。

北の湖部屋の3人のおすもうさんは大きく間近で見る「しこ」は大迫力でした。

小学生との押し相撲はびくともせず、とても楽しませて頂きました。



●デザートデーで大満足!

あい寿の丘で、皆さんお待ちかねのデザートデーを開催しました。

楽しんで頂いたのはケーキを3種類と手作りカスタードプリン。

バニラの甘い香りとなめらかにとろけるプリンは、皆さんに大好評でした。



●みなみ苑でナスとピーマンを収穫!

「主婦だった頃を思い出すね」と言いながら沢山のピーマンの種取りです。

手際の良さは主婦として長年頑張ってこられた証ですね。

ピーマンはベーコンと炒め物に！緑とピンクの彩りも良く、とても美味しかったです。

ナスは味噌田楽で大好評♪「柔らかくて食べやすい」と皆さん完食して下さいました。



●あい寿の丘～畑通信～

あい寿の丘の中庭で、今年も野菜作りを始めました。

ナス・ピーマン・枝豆・トマト・パッションフルーツにゴーヤなど。

昨年大好評だったゴーヤは2倍の規模でネットを張りました。

立派な緑のカーテンが出来ることを楽しみに育てています。



ボランティアさんが来所されました

中庭がキレイになりました

6月から週に数回、作業ボランティアに来てくださっています。

気になりながらも、なかなか手をつけることが出来なかった中庭の草取りから初めてくださいり、あっという間にキレイな中庭になりました。

いつもありがとうございます。今後とも宜しくお願ひ致します。



大道芸のボランティアさん

三重県の戦国時代村で大道芸をされていた方が、ボランティアでご来所くださいました。

皿回し・ジャグリング・ディアボロ（中国コマ）・南京玉簾などをご披露してくださいました。

目の前で繰り広げられる大道芸には、目が釘付けでした。

南京玉簾は、掛け声に合わせて、大変盛りあがりました。



※社会福祉法人南知多では、ボランティアさんを募集中です。お気軽にご連絡下さい。



そよかぜでは、らっきょうを漬けました。どの曜日に漬けたらきょうが一番美味しいか？料理対決です。おいしくなあーれ！

そして、暑い夏の至福の一杯を求めて梅ジュースも作ることにしました。これで暑い夏も元気いっぱいです！ジュースになる日が待ち遠しいですね。